

BAKAMLA

Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Ikuti Webinar Kesehatan "Deteksi Dini Kanker Pada Wanita dan Anak"

Agung widodo - TEMANGGUNG.BAKAMLA.ID

Feb 4, 2025 - 14:00

Webinar KESEHATAN
DALAM RANGKA HUT PERSIT KE-79
"Deteksi Dini Kanker Pada Wanita Dan Anak"

PERSIT KARTIKA CHANDRA KIRANA
*** WEBINAR KESEHATAN ***
"DETEKSI DINI KANKER PADA WANITA DAN ANAK"

Hari Selasa, 4 Februari 2025
Waktu: 08.00 - 10.00 WIB
Materi: Deteksi Dini Kanker Pada Wanita dan Anak

[TEMANGGUNG](#) – Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung, Ny. Ekha Sriyono, bersama jajaran pengurus Persit Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung, mengikuti Webinar Kesehatan bertajuk "Deteksi Dini Kanker Pada Wanita dan Anak". Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka

memperingati HUT ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana dan berlangsung di Ruang Rapat Makodim 0706/Temanggung pada Selasa (4/2/25).

Image not found or type unknown



Webinar ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang dipusatkan di Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat (RSPAD) Gatot Soebroto, Jakarta Pusat. Acara ini dihadiri oleh Kepala RSPAD Gatot Soebroto, Mayjen TNI Dr. dr. Sukirman, S.H., Sp.KK., M.Kes., FINS DV., FAADV, yang diwakili oleh Kekommed RSPAD Gatot Soebroto, Mayjen TNI Dr. Akhmad Rusli Budi Ansyah, Sp.B., M.A.R.S.

Sebagai keynote speaker, Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana, Ibu Uli Simanjuntak, turut hadir bersama Ketua Yayasan Kanker Payudara Indonesia, Ibu Linda Agung Gumelar. Webinar ini juga menghadirkan tiga narasumber ahli di bidang kesehatan, yaitu Dr. dr. Heny Sp. OG(K), Dr. Martaviani Sp.A, dan Dr. Kristina Sp.B(K).

Image not found or type unknown



Dalam amanatnya, Ibu Uli Simanjuntak menekankan pentingnya deteksi dini kanker, khususnya kanker payudara, yang menjadi ancaman bagi banyak perempuan, termasuk anggota Persit Kartika Chandra Kirana. Ia menegaskan bahwa kesadaran dan pemeriksaan rutin, seperti gerakan SADARI (Periksa Payudara Sendiri) dan SADANI (Periksa Payudara oleh Tenaga Medis), sangat penting untuk mencegah kanker berkembang ke stadium lebih lanjut.

Lebih lanjut, beliau menyampaikan apresiasi kepada Ibu Linda Agung Gumelar atas dedikasi dan kontribusinya dalam mendukung edukasi serta upaya pencegahan kanker payudara di lingkungan Persit Kartika Chandra Kirana. Selain itu, beliau juga mengucapkan terima kasih kepada RSPAD Gatot Soebroto atas fasilitas yang telah diberikan, termasuk dalam penyediaan layanan skrining mamografi bagi anggota Persit dan prajurit wanita TNI AD.

Image not found or type unknown



"Semoga dengan adanya webinar ini, ibu-ibu semakin memiliki kesadaran untuk melakukan deteksi dini. Apa yang kita pelajari hari ini semoga dapat bermanfaat bagi diri sendiri, keluarga, dan lingkungan sekitar," pungkasnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman serta kepedulian anggota Persit terhadap kanker, sehingga dapat mengambil langkah-langkah preventif untuk menjaga kesehatan diri dan keluarga.